Renovemos la Pasión por EDUCAR

Edición Nº 37 - 2015 14/125/2015

Ser instrumentos de la ternura de Dios



Un llamado a un compromiso más radical

Próximas Actividades VED

- Navidad en la calle. 25 diciembre. Informaciones: AQUÍ
- Seminario profesores de religión 2016. 4 al 8 de enero. 9:00 a 13:30 hrs. Colegio de los Sagrados Corazones de Alameda. Inscripciones: AQUÍ



..."Hemos abierto la Puerta Santa, aquí y en todas las catedrales del mundo. También este simple signo es una invitación a la alegría. Inicia el tiempo del gran perdón. Es el Jubileo de la Misericordia. Es el momento de

descubrir la presencia de Dios y su ternura de Padre. Seamos también nosotros como la gente que interrogaba a Juan: «¿Qué cosa debemos hacer?» (Lc 3,10). La respuesta del Bautista no se hace esperar. Él invita a actuar con justicia y a mirar a las necesidades de cuantos se encuentran en dificultad. Lo que Juan exige de sus interlocutores, es cuanto se puede confrontar con la ley. A nosotros, en cambio, nos piden un compromiso más radical..." (Leer más)

Muchas gracias Hna.
Anita (Leer más)



Picarquín 2016: al estilo de Jesucristo (Leer más)



745 alumnos de IV medio egresan de los colegios de la SECST <u>(Leer más)</u>



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago















